

Ressort: Technik

46 Prozent der Internetnutzer sehen online fern

Wiesbaden, 20.11.2018, 11:44 Uhr

GDN - 46 Prozent der Personen ab 10 Jahren, die im ersten Quartal 2018 das Internet genutzt haben, haben sich online Fernsehsendungen live oder zeitversetzt angeschaut. Das waren 30 Millionen Menschen in Deutschland, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag anlässlich des Welttages des Fernsehens am 21. November mit.

Jungen bzw. Männer haben (50 Prozent) etwas häufiger über das Internet ferngesehen als Mädchen bzw. Frauen (43 Prozent), so das Statistikamt weiter. Neben Live-Fernsehen und zeitversetzten Online-Fernsehangeboten, die beispielsweise über die Mediatheken der Sender abgerufen werden können, schauten die Internetnutzer häufig auch Online-Angebote von Video-Sharing-Diensten (64 Prozent) wie etwa YouTube und von kommerziellen Streaming-Anbietern (30 Prozent) wie beispielsweise Netflix, so das Bundesamt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115628/46-prozent-der-internetnutzer-sehen-online-fern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com